PRESSEMITTEILUNG

UMZUG MIT WIN-WIN EFFEKT. VIEL RAUM FÜR EXPANSION & KOOPERATION. Paffrath print & medien gmbh zieht von Remscheid nach Haan in das Gebäude vom Druckhaus Fischer.

Haan, 01. September 2024

Wenn zwei erfolgreiche Unternehmen sich entschließen zusammenzuziehen, kann das nur mit Vorteilen, Chancen und neuen Möglichkeiten für beide Seiten verbunden sein.

Mit dem 01.09.2024 zieht die Firma paffrath print & medien gmbH in das Gebäude der renommieren Druckerei Frank Fischer GmbH in Haan. Die Entscheidung den Standort zu verlegen, wurde von beiden Seiten mit großer Freude und Optimismus getroffen. Durch die räumliche Nähe können Synergien genutzt und die Zusammenarbeit weiter intensiviert werden.

Beide Unternehmen bleiben autark und als eigenständige und alleinhandelnde Unternehmen auch in Zukunft stark, können sich aber mit ihrem unterschiedlichen Leistungsspektrum und Erfahrungsschatz gegenseitig befruchten, unterstützen und voneinander profitieren. Das Druckhaus Fischer als Spezialist für Verpackungs-, Kalttransfer-, Heißfolien- und UV-Druck und die Firma Paffrath als Experte im Bereich Etiketten für Lebensmittel und Akzidenzen.

Ein weiterer Vorteil: das Gelände in Haan bietet großes Expansionspotential, so dass sich für beide Unternehmen nicht nur durch den Umzug neue Chancen ergeben, sondern auch viel Raum für zukünftiges Wachstum.

Wir freuen uns auf die neuen Möglichkeiten und auf eine erfolgreiche und inspirierende Nachbarschaft.

Ihre Ansprechpartner:



Frank Fischer GmbH

Frank Fischer
Geschäftsführender Gesellschafter
Schallbruch 71, 42781 Haan
info@fischer-druckhaus.de
www.fischer-druckhaus.de

Tel: 02129 9300 0





paffrath print & medien gmbh

Dipl. Ing. Michael Schünemann Geschäftsführender Gesellschafter Schallbruch 71, 42781 Haan info@paffrath-druck.de www.paffrath-druck.de Tel. 02191 3641 0